

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書

開催日時予定 2020年2月28日(金) 14時 00分～14時 30分	
参 加 者	議 題
利用者 0名	1. 行事報告
利用者家族 0名	2. 今後の行事報告
地域住民の代表者 0名	3. 利用者状況報告書
市職員 0名	4. その他
地域包括支援センター職員 0名	5. 次回会議開催予定日
事業所 0名	
会 議 録	
<p>※2月28日開催予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止しました。出席予定者にレジメを文書で報告・意見照会を行いました。</p> <p>意見照会(家族様1名 民生委員2名 曙会1名 瀬戸市役所高齢福祉課職員1名 地域包括支援事業所職員1名)</p> <p>→☆「新型コロナウイルス感染拡大防止のため、面会の制限はやむを得ないと思いますが母もさみしく思っていますので残念に思います」(ご家族より) ☆「新型コロナウイルス感染予防のため、開催中止は致し方ないと思う」(民生委員より) ☆「新型コロナウイルス感染拡大の不安が治まったら、再び曙会としてグループホーム小町に慰問させていただきたいと思います」(曙会より) ☆「新型コロナウイルス対策で高齢者を抱える施設としてご苦労が多いと思います」(民生委員より) ☆「特にありません」(地域包括支援事業所職員より) ☆「毎月、外出行事が計画されており利用者さんもいい刺激となっていることと思います」(瀬戸市役所高齢福祉課職員より)</p> <p>等の意見がありました。</p> <p>1. 1月2月に行った行事報告</p> <p>*1/1 元日</p> <p>→元日は、皆さんで新年のあいさつを交わし、昼食におせち料理を食べ、おやつに和菓子をしていただきゆっくりとお正月気分を味わいました。利用者様の嚥下状態に応じて食材を細かく切ったり、すり鉢とすりこ木を使ってつぶしたりと工夫をして提供しています。</p> <p>*1月中旬 初もうで</p> <p>→感謝の意と平穏への願いを込めて八王子神社へ初詣に出かけました。</p> <p>*1/13 お誕生日会</p> <p>→たこ焼きパーティを行い1月生まれの利用者様のお誕生日をお祝いしました。</p> <p>*1/22 お誕生日会</p> <p>→1月生まれの利用者様と職員とでお誕生日を外出に外食に出かけてお祝いしました。</p>	

\*2/3 節分 豆まき

→1年の無病息災を願いながら皆様に豆まきを行い、おやつに恵方ロールを食べました。鬼に仮装した職員に豆をまいて、季節の行事を感じて楽しんでいただきました。

\*2/10 訪問理美容

\*2/19 お誕生日会

→利用者様2名のお誕生日をお祝いして、近隣の和食屋さんへお寿司を食べに出かけました。

\*2月中旬 お雛めぐり

→瀬戸蔵に登場した高さ4mのピラミッド型ひな壇「ひなミッド」を見学に出かけました。

## 2. 今後の行事予定

\*3/3 ひな祭り

\*3/初旬 梅見

\*4/上旬 お花見

## 3. 利用者状況報告 (利用者様9名様・男性 1名 女性 8名)

・平均年齢・・・88.3歳      ・平均介護度・・・2.4

## 4. その他

《身体拘束適正化検討委員会》

☆テーマ・・・「身体拘束をめぐる各国の努力」

身体拘束が問題になっているのは日本だけではありません。アメリカにおいても身体拘束は大きな問題でありましたが、1980年代から1990年代にかけて規制を実施してから事態が改善されました。この身体拘束をなくす取り組みの歴史について、火付け役の文献研究（「老人抑制の神話 1990」）を用いて、補足説明や意見交換を行う予定でした。

## 5. 次回開催予定日      2020年4月24日（金） 14:00～      開催予定

再